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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf Grund eines Hinweises eines Bürgers wurde ich auf folgende Problematik aufmerksam 
gemacht. Die Kontrolle, ob Hunde mit einer ordnungsgemäßen Hundesteuermarke versehen 
sind, wird momentan von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Stadtordnungsdienstes 
durchgeführt. Keine Kontrollen diesbezüglich führen die Mitarbeiterinnen durch, die sich mit 
der Überwachung des ruhenden Verkehrs beschäftigen. 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 
1. Ist es aus Sicht der Stadtverwaltung sinnvoll, dass die Mitarbeiterinnen, die zur Über-

wachung des ruhenden Verkehrs eingesetzt werden, auch entsprechende Kontrollen 
zur Einhaltung der Hundesteuerpflicht durchführen? 

 
2. Wenn nein, welche Hinderungsgründe werden aus Sicht der Stadtverwaltung hierfür 

benannt (z. Bsp. fehlende Schulungen) bzw. welche Maßnahmen sind notwendig, um 
die entsprechenden Hürden zu beseitigen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg 
 




